

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 13 de Febrero de 2024 19:57

+ Al asegurar enorme “narcolaboratorio”, fracturan finanzas de criminales; ahora buscan a los responsables del megailícito; habrá en San Carlos 14 arrecifes artificiales más; AMLO anunciará las tarifas de verano; hablaba de Salud, y el gobernador volvió a criticar la corrupción del pasado; no le atino con Otto; Víctor Hugo Enríquez y la rifa del tigre; el Carnaval, un éxito

GUAYMAS, Son. – Al asegurarse un laboratorio de drogas en una ranchería de la sierra sonorense, el golpe dado al crimen organizado es contundente, marcando la posición de la autoridad estatal en esa lucha global en la que, hasta ahora, ningún país proclama triunfo.

El gobernador Alfonso Durazo oficializó el golpe, tras labores de inteligencia, dijo, de la Secretaría de Marina, al parecer la única institución confiable para estas tareas en los actuales tiempos de cuidarse de todos. A su lado, estaba el almirante secretario Rafael Ojeda, remarcando la cercanía entre ambos mandos y su coordinación para enfrentar al flagelo mundial de las drogas.

El saldo de la acción es equivalente a 1,023 millones de dosis de metanfetamina, si hubiesen llegado a las calles. Estaban listas en el narcolaboratorio de Rancho Viejo, comunidad serrana del municipio de Quiriego.

La descripción estatal resalta el golpe financiero a la delincuencia, estimado en 700 millones de dólares. Por supuesto que reduce su capacidad operativa, de corrupción, de comprar armas.

Mucha droga no llegará a los mercados. Al menos 35,250 kilos de producto terminado y 5,705 de sustancias que producirían 40,955 kilos más. Tendrán problemas para cumplir con el abato los envenenadores y quizá muchos jóvenes se salven de caer en manos de este monstruo.

La cifra indicaría que bajará un poco la tendencia de consumo no solo en esta región, pues es común enterarnos de decomisos de droga proveniente de estas regiones, en

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 13 de Febrero de 2024 19:57

Estados Unidos o Canadá, pero también en la lejana Australia, China, Japón y Europa, donde se triplica el precio.

Sufrirán muchos malos cuando la autoridad confirme la propiedad del predio, el dueño de la instalación, del producto, y expliquen cómo se ocultaba --suponiendo que estuviera oculta tal megaoperación--, que solo para transportarse habría requerido al menos 35 tractocamiones con sus cajas de 20 toneladas, que nunca pasarían desapercibidos.

Esto dijo el gobernador al respecto:

“Estamos trabajando en la búsqueda y aprehensión de los responsables de este narcolaboratorio”, que “nos permitirán evitar el efecto cucaracha”, labor de las dependencias con la Fiscalía General de la República a la cabeza.

Aprovechó para destacar “un gran logro encabezado por la Sedena”, aunque ya había dado el crédito a la Semar. El logro se dio, es lo que cuenta.

ARRECIFES, NATURALEZA RECUPERADA

Este martes el gobernador habló del Sistema Arrecifal Artificial de San Carlos, maravilla en desarrollo de gran atractivo para el turismo.

Anunció 14 “artefactos navales” más, conseguidos para seguir el proyecto que ya atrae visitantes, a partir del hundimiento del guardacostas “Santos Degollado”, en 2022, frente al emblemático cerro Tetakawi, así que seguirá el impulso a actividades náuticas, principalmente el buceo, paralelo a la restauración de espacios para el refugio de flora y fauna marina, en lo cual Sonora, también, se vuelve punta de lanza en el mundo.

Y mire lo que dijo de San Carlos: “es una apuesta financiera extraordinaria, garantía de

inversión”, al insistir a los empresarios sonorenses, “apuéstense, inviértanle”, con la recomendación de no esperar a que esté terminada la carretera Chihuahua-Guaymas, porque el turismo demanda hoteles y servicios.

De paso, el gobernador adelantó que el presidente López Obrador está por anunciar el apoyo a los sonorenses que deben decidir entre comer o pagar, cuando les llega el recibo de energía eléctrica, reflejado en tarifas especiales —a ver qué tanto—y no tendrán que negociarse cada año, para no ser usadas como bandera de políticos como ha sido hasta ahora.

También atrajo su crítica a la corrupción del pasado cuando tocaba el tema de la Salud, al resaltar que no habrá transformación del Estado sin una nueva clase política que comparta la visión de esa transformación. Se entendió el mensaje, pues fue lema de campaña con dedicatoria directa.

NO LE ATINO CON OTTO

No se me da la precisión cuando hablo sobre la intención política de Otto Claussen.

Primero me equivoqué al citar su búsqueda de la diputación local por el XIV (14) Distrito, el de Empalme, en lugar de colocarlo camino al XIII (13) de Guaymas. Justamente reclamó haberlo limitado, cuando sus números le dan para buscar la alcaldía que ya ocupó entre 2012 y 2015.

Después cité la aparición de muros con la leyenda “Otto Guaymas”, confirmando lo anterior, pero debí escribir “Ottro Guaymas”, como aparecen en esa estrategia en marcha. Ni modo, a ver si ahora sí le atino con quien, sin duda, es el único peso completo en los activos del PRI regional.

LA RIFA DEL TIGRE

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 13 de Febrero de 2024 19:57

Víctor Hugo Enríquez García fue designado secretario de Seguridad Pública, este martes.

Suplirá a María Dolores del Río, quien se fue a buscar la alcaldía de Hermosillo –difícil meta ante el formidable adversario a la vista--, y el personaje tuvo el aval de la Comisión de Régimen Interno, luego del Pleno, al evaluar a quien ha sido titular de la Coordinación Nacional Antisecuestro y de la División de Investigación de la Policía Federal, entre otros cargos directivos y operativos policíacos.

Es doctor en Administración Pública, maestro en Ciencias Penales y posee especialidad en Inteligencia Estratégica. A ver si así.

CARNAVAL: A EVALUAR EL EXITO

Durante el Carnaval Guaymas 2024 hubo música, baile, colorido, carros alegóricos, convivencia general con una asistencia extraordinaria a los eventos de la tradicional festividad. Vino, como dice el corrido, “gente de ´onde quiera”. Mucha.

Es que hubo mucha actividad resaltante, con artistas de gran talla, bailarinas coloreando las marchas y hasta se apareció y fue homenajeado Jared Serna Estrada, el beisbolista "Novato del año" de la Liga Mexicana del Pacífico, quien en abril reportará a los entrenamientos del “Yankees”.

Bien, doctora Karla Córdova. Le ha dejado un gran sabor de boca a los guaymenses y ahora, a evaluar el éxito de organización y supervisión, para celebrarlo.